

広報かさい

2014

12

月号

■年末年始は加西の酒で乾杯を

p2

■秋の叙勲

p2

■ブラジルの2市と民間交流すむ

p3

■12月14日は衆議院議員選挙の投票日です

p5

■国民健康保険の高額療養費自己負担限度額が変わります

p6

■健康で過ごすために「がん検診」

p7

■年末年始の休業のお知らせ

p8

■加西病院のコーナー

p 9

■タウンピックアップ

p10

■予防接種を受けましょう

p12

■講座・イベント、暮らし、募集情報

p13

■休日当直医 乳幼児健診

p18

■石彫り体験ワークショップ in 五百羅漢

p20

■「中1ギャップ」解消目指し小・中交流会

泉中学校で11月13日、来春入学予定の日吉・宇仁・西在田・泉小学校の6年生104人と泉中学校の2年生115人が縄跳びなどをして交流を深めました。学校生活の変化「中1ギャップ」を和らげることを目的に交流会が行われ、加西市では初めての取り組みです。小学生と中学生がペアで手をつないで縄を飛び、声を掛け合うなどしてスムーズに中学生生活がスタートできるよう交流しました。

